
第1919回例会
■ 会長：井上　久　 ■ 幹事：嶋　元　 ■ 会報：小林　亮二

平成30年7月31日（火）

会員 出席 欠席 メーク
第1919回 41 41 0  100%
第1918回 41 33 8 2 85.37%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 18件 18,000円 128件 173,951円
 0件 0円 4件 51,000円
 0件 0円 0件 0円
 0件 0円 1件 10,000円

累計

第1919回例会記録　平成30年7月31日（火）  5/48回

＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　井上久会長

＜ソング＞　我等の生業

＜会長報告＞　　　　　　　　　　　　井上久会長
1.  2019年RI国際大会にて選挙されるRI理事を選出
する第2ゾーン指名委員会への推薦の件
2.  2019-20年度ロータリー青少年交換学生募集の案内
3.  2018-19年度クラブ基盤管理セミナー PARTⅡ開
催の案内
     8/23（木）　15：00～18：00　ホテルキャメロットジ
ャパン5Ｆ
     出席対象者:会長、幹事、クラブ奉仕委員長、広
報公共イメージ向上委員長、ロータリーの友委員
長、戦略委員長、研修委員長　
4.  RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）パートⅠ
開催の案内
     9/9（日）　8：30～16：30　聖光学院中学校高等学校

＜幹事報告＞　　　　　　　　　　　　　　嶋幹事
＊例会変更　
　 川崎西北RC　新川崎RC　川崎中RC　　　
　川崎とどろきRC　川崎中原RC　川崎大師RC　
　川崎北RC　川崎幸RC
＊その他
・ 8月ロータリーレート1＄＝112円

＜ニコニコ委員会＞ 小島委員長
　井上久会長→「暑い中ご苦労様です。初の夜会楽
しみましょう」。嶋幹事→「本日夜会、よろしくお願
いいたします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
赤本会員、安藤美恵子会員、福家会員、鴨志田会員、
金子会員、北島会員、小塚会員、中島健児会員、中
島眞一会員、野島会員、大矢会員、白井会員、鈴木
文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、小島会員。

＜出席委員会＞ 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

　
＜会員卓話＞　　　　　　　　　　　　　玉井会員
　ロータリーの奉仕活動の内容は、以前から父の勝
重より聞きかじっておりました。「私も年なので、
お前がたすきリレーでこれからやってくれ」という
話があり、不安もありましたがバトンタッチするこ

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1921回  8 月21日 委員会報告　青少年奉仕、研修各委員長

第1922回  8 月28日 ガバナー公式訪問　ガバナー

第1923回  9 月 4 日 委員会報告　クラブ奉仕委員長

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30～13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ

本日のプログラム



ととしました。
　私は昭和34年生まれの59才です。住まいは小田急
線の喜多見で暮らしております。職業は、健康3要
素の睡眠を地域の皆様にご提供したいと寝具の小売
業を営んでおります。この近くでは25、6年前になり
ますが、新百合ヶ丘のエルミロードにグランドオー
プンの時より出店、東京、神奈川、埼玉に店舗があ
ります。また来月8月には練馬に、9月には横浜港南
台にも新規店舗を出店する予定です。睡眠のプロフ
ェッショナルがおりますので、何かお困りのことが
ございましたら一声かけてくれればと思います。
　私の信条として3Ｐというのがあります。passion
何事も情熱を持つ、prepare準備する、practice必
ず実践しなさい、と社員に伝えております。
　私も何事も前向きに取り組んでまいりたいと思っ
ておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

＜点鐘＞ 井上久会長

＜親睦会＞
■司会　　　　　　　　　　　　　北島親睦委員長
■乾杯　　　　　　　　　　　　　　　井上久会長
■入会祝い
本年度より玉井勝重元会員より玉井智春会員がロー
タリーを引き継がれ、入会祝いが行われました。
■誕生祝い　　　　　　　　　　　　　　
平岡会員の7月お誕生日祝いが行われました。

～歓談～

■締め 嶋幹事

　本年度の移動例会(夜会)は、輪番で会員の店舗で行
われることになっており、初の夜会は鈴木清会員が勤
められている昭和音楽大学内のリストランテ・イル・
カンピエッロで行われました。例会終了後に親睦会
が行われ、美味しいお食事と歓談と共にコミュニケー
ションが図られました。

本日のプログラム


